

# Premios de Fotografía y Pintura

El 27 de diciembre de 2004 se entregaron los premios a los ganadores de los certámenes de pintura y fotografía en los Servicios Centrales del Servicio Extremeño de Salud. El director gerente, Francisco Manuel García Peña, acompañado de los directores generales de Asistencia Sanitaria, Dámaso Villa Mínguez, y Salud Comunitaria, Emilio Herrera Molina, hicieron entrega a los profesionales finalistas por los trabajos presentados en una convocatoria caracterizada por la alta participación y la calidad de las obras, notas por las que serán recogidas en un catálogo que se editará próximamente. Los flamantes ganadores recogieron, además del premio en metálico, un insignia de mármol del SES.



Los galardonados posan con autoridades del SES en el acto de entrega de los premios de Fotografía y Pintura en Mérida.



**PEDRO PRIETO LOMBA. 1º Pintura**

Enfermero Hospital de Llerena

“Siempre he tenido mucha afición por la pintura; tengo algún que otro premio. Mi estilo es abstracto figurativo, muy cerca del pop. Con “**Mocho**” he querido expresar la luz y la limpieza; un pequeño homenaje a una cosa tan española como la fregona, siendo tan cotidiana nos distingue. Este premio es una alegría tremenda, cuando me lo comunicaron daba saltos; llevo poco tiempo en Extremadura, y empezar así es algo muy grato”.



**JUAN CARLOS MORENO REBOLLO. 2º Pintura**

Administrativo Asesoría Jurídica

“Pinto desde que escribo; he tocado todos los estilos del carboncillo al óleo, del hiperrealismo al expresionismo, con en este cuadro; lo que más me gusta es expresar y con “**Danza**” busqué el movimiento y la música de la clásica y sus bailarinas. Este premio es una alegría porque me ha costado mucho presentarme a este certamen - me animaron mis compañeros-; me da muchísima vergüenza enseñar mi obra, es algo muy mío”.



**Mª EUGENIA PRIETO BALTASAR. 3º Pintura**

Veterinaria Área de Salud Navalmoral de la Mata

“Llevo muchos años pintando; me suelo presentar a certámenes; tengo varios premios. Cuando vi éste, pensé, cómo no voy a presentarme a uno de la casa... Me gusta tener los cuadros en casa, pero también que la gente los vea y quien los tenga, los disfrute. Mi estilo es realista conseguido a golpe de espátula -como “**Ventana con tiestos**”-, para nada uso el pincel. Me hace ilusión que el premio sea del sitio donde una trabaja”.



**JUAN ANTONIO RUBIO PASCUAL 1º Fotografía**

Veterinario Área de Plasencia

“La raíz de mi afición por la fotografía esta en mi gusto por viajar. “**Gente menuda**” la hice en Nepal este verano. Voy con la cámara al hombro y fotografio lo bonito del lugar, de su gente, como esta niña. La inspiración la da el camino; ir andando y captar la belleza. Las fotografías son recuerdos de todos esos sitios donde también escribo un pequeño diario. Me parece una idea estupenda recoger todas las obras en un catálogo”.



**CARMEN GONZÁLEZ PASCUAL. 2º Fotografía**

Auxiliar Enfermería Hospital de Plasencia

“Me hizo ilusión presentarme a un certamen nuestro, me gusta la fotografía, -en mi familia todos somos aficionados a la fotografía-, y quería que la gente lo conozca, pero no me esperaba el premio. Como “**Granadas**”, me gusta fotografiar bodegones, flores y cosas sencillas. Este premio me ha hecho mucha ilusión por ser el primero que consigo en el primer certamen que me presento, cuando me llamaron no me lo creía.”



**Mª PUERTO FLÓREZ LÓPEZ. 3º Fotografía**

Enfermera Hospital de Cáceres

“Tengo una maleta llena de fotografías; mi afición por viajar me sumergió en la de la fotografía; hay tantos lugares tan increíbles que la retina no puede retenerlos toda la vida, como en “**Namibia**”; además la fotografía me permite ver la realidad de de otra manera; te abre los ojos de una manera bestial. Este tipo de certámenes descubre otras aptitudes de una gente orgullosa de su profesión, pero que también tiene otras aficiones.”